



**Beschlussauszug**  
aus der  
Sitzung des Bau- und Umweltausschusses  
vom 29.08.2019

---

**Öffentlicher Teil**

**TOP 2     Umnutzung des ehemal. Opel Jenal-Gebäudes, Mainzer Str. 77, zur Ice-Lounge**

Ergänzend zur Vorlage führt Herr Hönig auf Nachfragen der Ausschussmitglieder aus, in der Berechnung der Parkfläche habe man lediglich die Parkplätze genannt, die sich direkt auf dem Gelände befinden. Außerdem befinde sich vor dem Gelände noch eine Parkreihe an der Straße; darüber hinaus können auch noch Flächen in der Seitenstraße zum Parken genutzt werden, wie früher beim ehemaligen Freibad. Aus diesen Gründen sehe er die Parksituation als unproblematisch. Hinzu komme, dass sich unmittelbar vor dem Grundstück zwei Bushaltestellen befinden und der Bahnhof in der Nähe sei, so dass die Anbindung an den ÖPNV sehr gut sei.

Auf die Konkurrenzsituation mit Zweibrücken angesprochen antwortet Herr Hönig, die Eishalle in Zweibrücken sei im Vergleich zu Homburg nicht so gut an den ÖPNV angebunden und habe aufgrund des sehr guten Eishockeyvereins in der Woche nur sehr wenige freie Eislaufzeiten. In Homburg hingegen soll das Eislaufen für jedermann sieben Tage in der Woche möglich sein.

Auch sei die relativ kleine Eisfläche von 25x15 m heutzutage Standard; zum Eislaufen benötige man pro Person 3 m<sup>2</sup>. Somit ergebe sich auch die Zahl von maximal 125 Personen, die auf die Eisfläche dürfen. Zusätzlich gebe es noch eine weitere Fläche zum Eisstockschießen.

**Beschluss:**

Der geplanten Umnutzung zur „Ice-Lounge“ wird zugestimmt.

**Abstimmungsergebnis:**

einstimmig